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В данном исследовании автор обращает внимание на одну из самых актуальных категорий современной науки —  
риски. В настоящее время деятельность любых как публичных, так и частных субъектов, включая кредитные орга-
низации, рассматривается с позиции ее подверженности рискам. Выявление и оценка рисков необходимы в целях 
разработки и реализации «антирисковых» мер, направленных на предотвращение или существенное снижение вли-
яния возможных негативных событий в той или иной сфере деятельности. В статье определяются признаки и харак-
теристики рисков в финансово-банковской сфере, а также проводится их классификация по различным основани-
ям. 
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In this study, the author draws attention to one of the most relevant categories of modern science — risks. Currently, 
the activities of any public or private entities, including credit organizations, are considered from the standpoint of its 
exposure to risks. The identification and assessment of risks is necessary in order to develop and implement ‘anti-risk’ 
measures aimed at preventing or significantly reducing the impact of possible negative events in a particular field of 
activity. The article identifies the signs and characteristics of risks in the financial and banking sector, and also classifies 
them on various grounds.
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